



Frankfurt, den 20.01.2020

Liebe Eltern,

zunächst wünsche ich Ihnen noch ein gesundes und glückliches neues Jahr 2020.

Die erste Schulwoche hielt mit dem Laterna Musica – Konzert „Hello Mrs Cello“ gleich eine schöne Veranstaltung für die Kinder bereit. Die Kinder haben sich in den Wochen vor den Weihnachtsferien im Musikunterricht auf das Konzert vorbereitet, sodass sie viel Freude beim Wiedererkennen der Musikstücke und beim Mitmachen hatten.

Mit Beginn des zweiten Schulhalbjahres wird Frau Leiblein unser Kollegium verstärken; Frau Scharnagl arbeitet bereits seit vergangener Woche an unserer Schule. Beide Kolleginnen heiße ich herzlich willkommen.

Ganz herzlich danke ich an dieser Stelle Frau Wagner für ihre wertvolle Arbeit bei uns. Mit dem Ende des Schulhalbjahres endet auch ihr Referendariat und ich wünsche ihr für ihren weiteren Weg alles Gute.

Für einige Klassen werden sich durch die personellen Veränderungen Stundenplanänderungen ergeben bzw. es werden Lehrerwechsel zum Halbjahr stattfinden, welche Sie über die KlassenlehrerIn Ihres Kindes erfahren werden.

Am Freitag, 31.01.2020 erhalten die Kinder der dritten und vierten Klassen ihre Halbjahreszeugnisse. In der ersten Stunde findet der Unterricht nach Plan statt. In der zweiten und dritten Stunde haben die Kinder Unterricht bei ihrer KlassenlehrerIn. Der Unterricht endet nach der dritten Stunde.

Herr Schramm, der Leiter der Schach – AG, wird am 06.02.2020 mit einigen Kindern an einem Schachturnier teilnehmen. Eltern der teilnehmenden Kinder werden dazu direkt informiert.

Mit dem Start des zweiten Halbjahres gibt es ein neues Logbuch. Ich bitte Sie dafür Ihrem Kind 3,30 € bis 27.01.2020 mitzugeben, welches über die Klassenlehrerin eingesammelt wird.

Ich wünsche Ihnen eine gute Zeit und grüße Sie herzlich

Ihre

Elke Rimpf

Schulleiterin